

Wo ist die SeFa eingegliedert?



¹ Anmerkung bezüglich geistig-seelischer Betreuung: Herr Blüm wollte diese Betreuung, hatte aber kein Geld dafür. Weil die 'Pflegedienste' kein Geld für die Betreuung bekommen wird sie auch praktisch nicht durchgeführt (allenfalls bei Spenden dafür); daher nur folgendes Motto: "satt und sauber"

Die Zusammenarbeit einzelner 'SeFa-Familien' untereinander veranschaulicht folgendes Schaubild:



Jede SeFa bildet sich in der Regel aus Personen unterschiedlicher Lebenserfahrung / Hilfefotentiale.